



POTOSÍ
PARA LOS POTOSINOS
GOBIERNO DEL ESTADO 2021-2027



EDUCACIÓN
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA



INSTITUTO
ESTATAL DE
EDUCACIÓN
PARA ADULTOS

JUNIO 2024 | N° 111

EN 2024
MÁS APOYO



POTOSÍ
PARA LOS POTOSINOS
GOBIERNO DEL ESTADO 2021-2027

ACTIVIDADES DEL MES DE JUNIO

San Luis Potosí, S.L.P

Realizado por la Oficina de Difusión y Comunicación Social del
Instituto Estatal de Educación para Adultos de San Luis Potosí



DIFUSIÓN Y
COMUNICACIÓN SOCIAL
IEEA

PRIMER LUGAR EN CERTIFICACIÓN DE EDUCANDOS A NIVEL NACIONAL



Con un avance del 60 por ciento en lo que va del 2024, nuestro Estado continúa encabezando los resultados a nivel nacional en certificación de Primaria y Secundaria de población adulta que se encontraba en rezago educativo.

Un total de 21 mil 873 personas han concluido sus niveles básicos, de la meta anual de 36 mil 710 UCN, lo que representa, un gran y significativo avance en el presente año. El Director del Instituto Estatal de Educación para Adultos de San Luis Potosí, Prof. José Luis Castro Castillo, manifestó que, estos logros son principalmente gracias al impulso del Gobernador Ricardo Gallardo Cardona, refrendando con ello el compromiso, de que los jóvenes y adultos que no han ejercido este derecho, tengan la oportunidad de estudiar, y elevar la calidad de vida de ellos y sus familias, ya que, el objetivo es, acercar la oferta educativa a todos los potosinos, sin distinción, porque en San Luis Potosí,

Con estos avances, San Luis Potosí se posiciona como un referente en la promoción de la educación para adultos, demostrando que con voluntad política y compromiso social es posible cambiar realidades y construir un futuro más equitativo y próspero para todos.

ATENCIÓN EDUCATIVA A REFUGIADOS CENTROAMERICANOS

El Instituto Estatal de Educación para Adultos de San Luis Potosí (IEEA SLP) continúa su labor en brindar atención educativa a personas refugiadas provenientes de Cuba, El Salvador, Haití, Honduras y Nicaragua. Siguiendo las directrices del Gobernador Ricardo Gallardo Cardona, este esfuerzo se enmarca en las acciones destinadas a la atención integral de los grupos más vulnerables en el estado.

Esta mañana, más de 50 refugiados centroamericanos participaron en la evaluación de sus conocimientos generales, con el objetivo de obtener el certificado de Educación Básica. Estas jornadas educativas se llevan a cabo a través del Consejo Nacional de Educación para la Vida y el Trabajo (CONEVyT), en colaboración con la Agencia de la ONU para los Refugiados (ACNUR).

El IEEA SLP ha brindado de forma permanente atención educativa a estos grupos de personas refugiadas en la capital potosina, reafirmando su compromiso con la educación y la inclusión social. Gracias a estas acciones, se busca ofrecer oportunidades y mejorar las condiciones de vida de las personas refugiadas en San Luis Potosí, contribuyendo así a su integración y desarrollo en la sociedad.

Estas iniciativas reflejan el esfuerzo conjunto de diversas instituciones y organismos internacionales para garantizar el acceso a la educación y promover el bienestar de los refugiados en México. La colaboración entre el IEEA SLP y ACNUR es un ejemplo de cómo la cooperación y la solidaridad pueden generar un impacto positivo en la vida de quienes más lo necesitan.



PARTICIPACIÓN EN LA 1.ª JORNADA LABORAL CON ENFOQUE A PERSONAS CON MOVILIDAD

El Instituto Estatal de Educación para Adultos de San Luis Potosí (IEEA SLP) participó activamente en la 1.ª Jornada Laboral con enfoque a Personas con Movilidad. Durante este evento, jóvenes y adultos tuvieron la oportunidad de conocer la oferta educativa del instituto, orientada a la culminación de los niveles de Primaria y Secundaria. Asimismo, se promovió la posibilidad de extender esta oportunidad educativa a sus familiares y a todos aquellos que aún no han cursado o culminado estos niveles de educación básica.

En el marco de esta jornada, el IEEA SLP también entabló un diálogo constructivo con las diversas empresas participantes. El objetivo de estas conversaciones fue promover la certificación de Educación Básica entre los empleados, con el fin de brindarles mejores oportunidades laborales y declarar sus entornos laborales como libres de rezago educativo.

Estas acciones reflejan el compromiso del IEEA SLP con la educación y la inclusión social, y forman parte de las iniciativas destinadas a mejorar las condiciones de vida de las personas con movilidad en San Luis Potosí. Bajo la guía del Gobernador Ricardo Gallardo Cardona, estas jornadas laborales y educativas se alinean con la visión de atención integral a los grupos más vulnerables en el estado.

La colaboración entre el IEEA SLP y las empresas participantes es un ejemplo de cómo la educación puede ser un puente hacia el desarrollo personal y profesional, proporcionando a los individuos las herramientas necesarias para un futuro mejor. Porque, en San Luis Potosí, la educación es una prioridad y una vía para la transformación social.



PERSONAS PRIVADAS DE SU LIBERTAD, RECIBEN CERTIFICADO DE EDUCACIÓN BÁSICA

En estrecha coordinación con la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana del Estado, el Instituto Estatal de Educación para Adultos de San Luis Potosí (IEEA SLP) entregó certificados de Primaria y Secundaria a 41 Personas Privadas de su Libertad (PPL), internos del Centro Estatal Penitenciario de Ciudad Valles, SLP.

El Director del IEEA SLP, Prof. José Luis Castro Castillo, destacó que, semana tras semana, se brinda atención educativa a las PPL en los cuatro CERESOS de San Luis Potosí, otorgándoles las herramientas necesarias para que continúen con su formación en esta segunda gran oportunidad de vida.

Asimismo, comentó que un considerable número de PPL están inscritos para continuar con sus estudios, y estas jornadas de trabajo se realizan de manera permanente. Castro Castillo agradeció al Gobernador Ricardo Gallardo Cardona por proporcionar certeza educativa a las PPL, lo cual les permitirá reincorporarse a la sociedad con mejores condiciones de vida cuando egresen de los Centros Penitenciarios.

Estas acciones reflejan el compromiso del IEEA SLP con la educación y la reintegración social, y forman parte de las iniciativas destinadas a mejorar las oportunidades de vida para las PPL en San Luis Potosí. Bajo la guía del Gobernador Ricardo Gallardo Cardona, estas jornadas educativas demuestran la importancia de la educación como herramienta de transformación social y personal.

La colaboración entre el IEEA SLP y la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana del Estado es un ejemplo de cómo la educación puede ser un puente hacia la reintegración social, proporcionando a las personas privadas de su libertad las herramientas necesarias para un futuro mejor. Porque, en San Luis Potosí, la educación es una prioridad y una vía para la transformación social.

